



## 志免西小 校長室から

### “こんにちは！”

令和3年8月10日（火）

No. 2 文責 阿部美樹

西っ子の皆さん、保護者の皆様、こんにちは！今回は、保護者の方と志免西小の皆さんに、夏休み中のメッセージを送りたいと思います。

夏休みに入って3週間、皆さんはどんな夏休みを過ごしているでしょうか。大変暑い日が続いていて、福岡県にも熱中症警戒アラートが発表されたりしました。加えて体調をくずしたり、生活リズムがずれたりしがちな時期でもあります。皆さんが、それぞれ工夫して、元気に過ごしてくれていることを願っています。

昨年は、大変短い夏休みで、思う存分楽しむことができませんでしたね。今年は、通常の期間での夏休みで、その分課題もたくさん出ていると思いますが、使える時間もたくさんありますね。コロナの感染が拡大しているので、できることに制限はありますが、今だからできることを見つけて、楽しんでほしいと思います。その一つに、お手伝いがあります。おうちの方が毎日家族のためにしてくれていることを、ちょっとお手伝いしたり、代わってやってみたり・・・続けることできっと新たな発見があるはずです。その発見、夏休みが終わったら、校長先生や担任の先生にお話してください。楽しみにしています。

おうちの方をお願いします。子どもたちが、自分からそっとお手伝いしたり、代わりにしてくれたりしたときには、出来栄だけでなく、自分から取り組んでくれたことを大いに誉めてあげてください。人の役に立ったという自己有用感は、自分のことが好きになる大切な要素です。そして、自信の源でもあります。「家にいる時間が長いからこそできる」を楽しんでほしいです。

もう一つ、子どもたちが残りの夏休みを楽しく過ごすために、「自分の命をまもる・家族の命をまもる・仲間の命をまもる」行動を心がけてほしいと思います。コロナ感染予防はもちろんですが、水の事故や交通事故などに充分気をつけ、危険を寄せ付けないことが大切です。

8月30日には、1163名の元気な西っ子と「おはよう」の挨拶ができることを楽しみにしています。

私からのメッセージをおうちの方から子どもたちに伝えていただけると嬉しいです。よろしくお願いします。

6月から7月にかけて左の写真のように、全クラス「命を守る学習」として着衣水泳を行いました。

